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Messaggio del 08.07.1994 
 

-”Dio, figli cari, vi ha fatto un grande dono: IL VOSTRO PROSSIMO! 
Perchè dunque, tanta insofferenza nei confronti delle creature che vi circondano? 

Perchè non sviluppate il senso della fratellanza? Perchè non cercate di dare una giustificazione al fatto che il 
Padre  ha voluto inserirvi in uno svariato contesto umano, anziché fare di voi... per esempio, il fiore più bello e 
profumato del Suo giardino, o una delle Sue più colorate farfalle, che inondano di Luci variopinte il Suo Eden?   
No... il Signore ha voluto che foste a Sua immagine e somiglianza... e vi ha anche dato delle creature, perchè 
provaste la Sua gioia nell’amare e nell’annullarsi per gli altri, come IO, Suo Figlio prediletto ho fatto, perchè, 

dalla Mia offerta d’amore, i cuori di tanti altri fratelli si potessero riaprire alla Verità, come le corolle dei fiori in 
primavera. 

 
Come lo scambio dei beni terreni costituisce il fulcro della vostra vita civile, 

così lo scambio dei sentimenti e dei valori spirituali, 
costituisce il punto di partenza del cammino che porta a Dio! 

      
L’unione tra voi, figli cari... la pace, la concordia..., generano solidità nelle varie fasi della vita umana... ma, 
soprattutto, rendono forti nella fede e ardenti di zelo, le anime che hanno così raggiunto la serenità e anelano di 
conquistare la perfezione del rapporto con Dio, per meritare la Redenzione! 
     
 I germi nefasti della corruzione, prolificano con una velocità impressionante e inarrestabile, in modo 
particolare tra le creature che avete generato e che amate, ad imitazione di Colei che è la tenera Mamma 
di tutti ed è assunta in Cielo. 
      
Prendete dunque il coraggio, creature, vittime della fragilità umana: non disdegnate il senso di responsabilità, 
che è proprio di colui che ha una missione tra le proprie mura domestiche, dal Sacramento del matrimonio. 
     Il vigilare instancabilmente sull’esistenza dei vostri figli, il correggere, l’insegnare a discernere il Bene dal 
Male... sia il fedele impegno che assumete nei confronti del Signore! 
   Questa importante opera di affettuosa educazione della gioventù, giungerà al cuore del Padre, come la più 
efficace delle preghiere! 
Non giocate su false interpretazioni della volontà del Signore: le vostre intenzioni devono essere la eco delle 
Sue intenzioni...e non sempre corrispondono ai vostri reali desideri immediati! La vostra vita deve essere uno 
sforzo costante  per raggiungere la pace: nel Mondo, nell’Anima, nel Cuore! 
     Siate fermi e costanti nell’attuazione dei vostri propositi d’interiore rinnovamento... e lasciatevi ispirare 
sempre dalla Grazia Divina. La speranza verrà così ravvivata nei vostri cuori e anche le amarezze e le angustie 
subiranno una profonda metamorfosi, e si trasformeranno in gaudio e serenità. 

Siate efficaci strumenti di riconciliazione, di evangelizzazione e di rianimazione spirituale. 
Siate la polvere d’oro che, quotidianamente, all’elevazione dell’Ostia consacrata, si posa sul Tabernacolo, per 

volare poi leggera nei cuori di chi desidera riceverMi con amore. La Luce di quelle piccolissime particelle, 
centuplicata, sarà poi il dono che ogni degno «figlio di Dio», porterà ovunque, attraverso i suoi occhi, e sarà 

l’urlo silenzioso che rivelerà la potenza dell’amore Divino! 
Pax vobis! Pax vobis, figli adorati!Vi ho portato, per ringraziarvi della vostra fedeltà, un patrimonio prezioso: 
una fede consapevole e convinta, luminosa e ardente, che vi permette di rivelare a tutti il segreto di una serenità 
che non tramonta MAI! «Poi vidi dei Troni: e a coloro che vi si sedettero fu dato il potere di giudicare. E vidi le 
anime di coloro che erano stati inviati  per testimoniare Gesù e la Parola di Dio...ed essi tornarono in vita e 
regnarono con Cristo...» (Apocalisse 20, 4) Vi amo, o figli che siete sulla via della carità  e lottate per il trionfo 
della Verità. IO sono il vostro Gesù.” 
 


